

## ORCHESTRE SYMPHONIQUE DES MÉDECINS DE FRANCE

Communiqué de presse 19 janvier 2024

## Un DON exceptionnel de 12 500€ pour l'association des Amis Francophones du Viêtnam!

Les 28 et 29 octobre 2023, un millier de spectateurs était réuni au Palais des Fêtes de Strasbourg pour assister aux concerts caritatifs annuels de l'Orchestre Symphonique des Médecins de France - OSMF - donnés pour cette occasion au profit de l'association des Amis Francophones du Viêtnam.

Sous la direction de Flavien Boy et en collaboration exceptionnelle avec le Chœur de Saint-Guillaume, ensemble vocal strasbourgeois renommé dirigé par Etienne Ferrer, les musicien.ne.s et choristes ont transformé, le temps de ces deux soirées musicales, la salle historique de concert de Strasbourg en un écrin de passion, de joie partagée et de don de soi, y interprétant avec talent et énergie des œuvres de Brahms et Tchaïkovsky.

Grâce à la générosité des spectateurs, à l'engagement et au dévouement de tous les acteurs impliqués dans l'organisation de cet événement, ainsi qu'au soutien de la municipalité de Strasbourg, le bénéfice de cette magnifique opération s'élève à 12 500€, record de DON de l'OSMF depuis son premier concert en 2015 !

Le 18 janvier 2024, les Drs Gastaud, Widawski-Wespiser et Danysz, membres de l'OSMF et du comité local d'organisation de la session strasbourgeoise, ont remis avec fierté et émotion ce DON à Monsieur Dung Lam, président de l'association des Amis Francophones du Viêtnam, en présence de nombreux bénévoles et de Monsieur Nicolas Greib, président du Chœur de Saint-Guillaume.



## Quelques mots sur l'association des Amis Francophones du Viêtnam – AFVN –

L'AFVN a été créée en 2007 avec pour objectifs de promouvoir les relations culturelles entre le Viêtnam et les pays francophones, l'aide humanitaire, l'aide à l'enseignement et à la formation professionnelle ainsi que la

coopération entre les organismes et associations culturel.le.s et humanitaires francophones. Elle a notamment permis la construction d'un orphelinat dans la banlieue de Bao Loc, au nord de la province de Ho Chi Minh: l'orphelinat « MÁI ÂM TÍN THÁC ». Inauguré en 2009, il accueille à ce jour 105 enfants. L'AFVN œuvre au quotidien pour assurer un avenir financier pérenne à cet établissement mais ses besoins augmentent de façon importante en raison du coût de la vie et de la diminution considérable des dons locaux. Ainsi, le DON de l'OSMF sera reversé en intégralité à cet orphelinat, pour soutenir l'engagement de l'AFVN et contribuer à la qualité de vie, à la scolarité et à la formation professionnelle des enfants et adolescents accueillis.

A cette remise de DON, l'Orchestre symphonique des médecins de France et sa présidente Mathilde Lucas associent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2024 et remercient chaleureusement le public, les partenaires et les bénévoles pour leur soutien renouvelé chaque année dans cette aventure hors du commun.

Vous pourrez retrouver l'orchestre à Evian-les-Bains le 21 avril prochain pour sa session de Printemps, en partenariat avec l'association Agonda. La neuvième édition des concerts caritatifs de l'OSMF aura lieu quant à elle à Angers, du 23 au 27 octobre 2024, en soutien à l'association Comité féminin 49 dans le cadre de l'opération *Octobre rose*. Pour retrouver toutes les actualités de l'OSMF, rendez-vous sur le site internet osmf.fr.





